## Querido espectador,

Todo lo que sucedió te lo perdiste, si es que no lo viste en tu andar, porque no creo que vuelva a pasar.

Pero ni siquiera sabemos si fue verdad, que un día yo salí a caminar y dejé una marca atrás. Lo que quedó es todo esto que ves acá.

Tal vez te da intriga saber si hubo algo más, o si guardé otro registro sobre lo que pasó, porque te parece poco todo lo que colgué hoy.

Te preguntarás si me grabé a mí misma hablando sola mientras caminaba una noche por Bilbao.

Si me crucé con alguien y me quedé charlando y le conté un poco lo que estaba haciendo.

O si solo anduve con los cascos escuchando un poco de reggaeton.

Una vez vi un perro paseando, se lo veía perdido, seguro su dueña lo estaba buscando.

Pero yo estaba sin batería entonces no le pude sacar una foto para mostrarte que fue de verdad.

Y una vez vi a un chico que parecía estar graffiteando una pared pero me dio mucha vergüenza acercarme a hablar.

Por si acaso, salí encapuchada y bien abrigada.

Por que aunque sea primavera, hace frío a la noche y mejor ir escondida, no vaya a ser que me cruce con un policía.

Mientras nadie me mira me hago la que fumo un cigarrillo y llevo bien guardadas todas las herramientas en la mochila.

No hay mucho más para contar, pero lo que te quiero decir es que me voy a ir lejos de acá, así que si no me viste pasar, te dejo mi cuenta para que puedas ver un poco más.

Tal vez publique algo sobre una noche que salí a caminar.

Tal vez no sea suficiente para vos.

Tal vez solo quede en tu imaginario.

O tal vez sea mentira todo lo que escribí.

Espero que te haya gustado el cuento que vine a contar.

No te puedo decir más, porque lo que pasó fue allá y no acá.

Y sino chequeá en Instagram, por ahí en mis historias encontrás algo más.

Saludos,

